

しんめいばら

定期整備!

十月十日(祝)久しぶりに快晴の朝が訪れ、昨日雨で中止となった定期整備を有志の参加により実施しました。公園内の花壇ゆえ、度々サッカーやソフトのボールなどが入り、花苗が踏まれ折れてしまうことが多いため、対策として、円形花壇に背の低い飾り柵を設置しました。併せて枯れた苗の代わりにミヤコワスシの苗を補植。また

今年は雨天と高温が続いたためか、すぐに伸びてしまっ芝の刈り込みなども行い、予定時間を超える作業で少々疲れが残りましたが、楽しい作業を無事に終えることが出来ました。



先日刈り込んだばかりなのに!



飾り柵が付きました!



腰を痛めないでね!

回覧

第138号
2016.10.20

豆知識!

『花づくりは、まちづくり』

先日、「日本で最も美しい村」連合のフェスティバルが松崎町で開かれました。「美しい村」はドイツで始まった運動です。競い合うことでわが村を美しくするのです。ヨーロッパでは、市民が協力して街を美しくしているようです。私たちの街はどうでしょうか。近くにも上手に花づくりをしているグループがあります。「海辺づくりの会」の花壇(写真)は、石田街道の南の端、国道一五〇号沿いにあります。同会では海辺の美化のほか、自分たちで間伐材の花壇を作り、あふれるように花を植えています。花づくりは、まちづくり。よその花壇を参考に私たちの公園をつくりましょう。



海岸線にいつも花いっぱい花壇!

今日の公園!



サルビア2度目の開花!



お知らせ!

○十一月の公園整備は六日(日)です。

チューリップやスイセンの球根植

付け、雑草とりなどを行います。

○十一月の回収、ピン・缶は二十二日

(火)、古紙は二十七日(日)です。

町内会の回収活動にご協力下さい。

○高松神明原公園愛護会は現在二十

二名の会員により公園の美化活動

に取り組んでいます。ごなたでも入

会が出来ますので楽しい活動にぜ

ひつ参加下さい。

連絡先・一三七五一一 山本まで